

①
AU

Beschlussantrag der FPÖ-Gemeinderäte Anton Mahdalik, Johann Gudenus, Dr. Herbert Madejski und Wolfgang Jung betreffend Förderung des Fußballnachwuchses bzw. – unterbaus in Wien eingebracht zu Post 9 der Tagesordnung in der Sitzung des Wiener Gemeinderates am 23. Februar 2009.

Die Wiener Austria bekommt für die Einrichtung einer Fußball-Akademie eine Subvention von fast 8 Mio. Euro, was im Hinblick auf die Zukunft des Nachwuchs-, Breiten- und Spitzenfußballs in Wien eine sinnvolle Investition ist. Bei dieser Thematik darf jedoch nicht die Nachwuchsarbeit der zahlreichen anderen Wiener Traditionsvereine in den unteren Spielklassen, die enorm wichtige Funktionen in Sachen körperliche Ertüchtigung und sozialer Kontakte erfüllen, vergessen werden. Fußballklubs wie etwa Vienna, Sportclub, FavAC, Simmering, Ostbahn XI, Slovan HAC, Fortuna 05, Donaufeld, FAC oder der FC Stadlau, um nur einige zu nennen, leisten im Bereich der Nachwuchsarbeit seit Jahrzehnten wertvolle Arbeit, haben jedoch immer unter mangelnder finanzieller Ausstattung zu leiden.

Diese sollte im Hinblick auf die Ausgewogenheit erhöht und gleichzeitig Kooperationen von Fußballvereinen mit Schulen durch bessere Dotierung gefördert werden. Beispiele wie etwa die jahrelange erfolgreiche Zusammenarbeit des BORG Polgarstraße mit der Wiener Austria, an deren Stelle nun eine enge Kooperation mit dem FC Stadlau tritt, sollten beispielgebend für weitere Projekte dieser Art sein. Die Gesundheit unserer Kinder und Jugendlichen sowie wertvolle soziale Kontakte, schulische Ausbildung und ein geordnetes Vereinsleben sollten uns ebenso viel wert sein wie die Fußball-Akademie der Wiener Austria.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

Beschlussantrag:

Die amtsführende Stadträtin für „Bildung, Jugend, Soziales, Information und Sport“ möge für die Nachwuchsarbeit im Wiener Fußballverband und insbesondere für Kooperationen von Schulen und Fußballvereinen in den nächsten drei Jahren analog zu den Beträgen für die Fußball-Akademie der Wiener Austria eine Summe von brutto 7.920.000 Mio. Euro verfügbar machen.

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung dieses Antrags an den Gemeinderatsausschuss für „Bildung, Jugend, Information und Sport“ beantragt.

MAGISTRATSDIREKTION
DER STADT WIEN
Eing.: 23 FEB. 2009
PGL-00732-2009/0001-KFP/GAT
Geschäftsstelle Landtag, Gemeinderat,
Landesregierung und Stadtsenat